

## La 38 edición del Rally Dakar 2016 no pasara por territorio chileno.

Escrito por Redaccion

Jueves, 09 de Abril de 2015 19:10 - Actualizado Jueves, 09 de Abril de 2015 19:16

---



La 38 edición del Rally Dakar 2016 no pasara por Chile debido a que el gobierno de este país utilizara los recursos para la reconstrucción. La ministra de Deportes del Gobierno de Chile, Natalia Riffó, anunció esta decisión debido a que los recursos destinados para esta carrera serán utilizados en la reconstrucción del norte del país, que se vieron afectados por las fuertes inundaciones que han dejado un saldo hasta el momento de 26 muertos y 150 desaparecidos.

Los nombres de Argentina, Uruguay y Perú suenan como posibles países anfitriones, será hasta el próximo 16 de abril que se conocerá el recorrido del Dakar 2016.